

Gastlauscher

Promis besuchen Konzerte

Martin Hauke war am 4.10. beim SOUTHSIDE-JAM in der Arminia Vereinsgaststätte

„Nach einer gefühlten Ewigkeit hatten Ecki Hüdepohl, 'Pepe' Peters, Kay Bremer und Arndt Schulz wieder zum monatlichen Southside Jam eingeladen. Pünktlich um 20.30 Uhr ertönte endlich das traditionelle erste Stück, der T-Bone Shuffle. Darauf folgte ein sehr kurzweiliges, erstes Set, das die Hausband immer alleine bestreitet. Der Neuseeländer Mathew James White als Gast des Abends spielte dann im zweiten Set sehr eingängigen Folk. Eine perfekte Einheit aus Gesang, Gitarre und Songwriting. Bei der obligatorischen Jamsession dann im dritten Set spielten wie immer alle zusammen. Neben der großartigen Hausband und den hochwertigen musikalischen Gästen trifft man hier auch immer etliche Freunde, Bekannte und Musikkollegen, das ist das Tolle. Und so freut man sich nach dieser prima Southside Jam schon auf das nächste Mal, im November am 1.11.!“

**Martin Hauke (Voodoo Lounge,
Learning to Fly, Elizabeth Lee Band)**
(Foto: BulldogZ Photography)

